

- des équipes de spécialistes médicaux canadiens pour évaluer l'infrastructure médicale actuelle et indiquer quels secteurs doivent faire l'objet d'une intervention rapide de la communauté internationale.

Le Ministre a aussi indiqué que le Canada continuera de travailler en étroite collaboration avec les organismes des Nations Unies et les services de la Croix-Rouge qui coordonnent l'acheminement de l'aide humanitaire dans la région.

Jusqu'à présent, le Canada a versé près de 40 millions de dollars en aide humanitaire à l'ancienne Yougoslavie.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874